



NIEGA SHCP QUE AHORROS DE TRABAJADORES SEAN PARA FINANCIAR FONDO DE PENSIONES

Por Luis Carlos Silva

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) negó ayer que se vayan a tomar los ahorros de los trabajadores para financiar el Fondo de Pensiones para el Bienestar.

Durante su participación en la 87 Convención Bancaria que se lleva a cabo en el puerto de Acapulco, el funcionario dijo que los recursos para dicho fondo provendrán en su mayoría de ahorros presupuestales, aunque también se utilizarán, dijo, "activos inactivos", en referencia a cuentas inactivas en Afores.

"El Presidente ha dejado en claro que no se van a tomar recursos de las pensiones, nunca ha sido ese el espíritu (de esta propuesta).

El funcionario federal estableció que en la ley existe ya un artículo que permite que esos recursos puedan ser usados temporalmente, y si hubiera algún tipo de reclamación o solicitud serían pagados a los trabajadores de aquellas cuentas inactivas", explicó.

Lo cierto es que el pasado lunes, la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados aprobó el proyecto de dictamen para crear dicho fondo, al que se destinarán los ahorros para el retiro y vivienda de los trabajadores de 70 años o más que no hayan sido reclama-

dos o que se encuentren inactivos. En ese sentido, Gabriel Yorio sostuvo que dichas cuentas inactivas, que llevan mucho tiempo sin utilizarse y usualmente cuentan con "saldos muy bajos", son las que formarían parte importante del fondo semilla.

Es de resaltar que las cuentas de ahorro se pueden reclamar a partir de los 60 años, dijo, por lo que la ley establece que es a partir de los 70 años, si un trabajador no ha reclamado su saldo, que ésta puede pasar a una reserva del IMSS o del Infonavit.

Por su parte, el director general del Infonavit, Carlos Martínez Velázquez recordó que la legislación vigente señala que después de 10 años de poder reclamarla una cuenta de ahorro se considera inactiva y pasa a una reserva.

HOY ESTARÁN LOSTRES CANDIDATOS CON LOS BANQUEROS

Los tres candidatos a la presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, Xóchitl Gálvez Ruíz y Jorge Álvarez Máynez de las alianzas Morena-PT y PVEM, PRI-PAN y PRD y Movimiento Ciudadano (MC) asistirán este viernes con los banqueros del país a su 87 Convención Bancaria en el puerto de Acapulco.

Fuente: Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).